



Keyla Samayoa Pérez.

Sergio Jiménez Ruiz.

Controles de lectura.

Interculturalidad y salud II

PASION POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: A

Panaceas, medicinas alternativas y Sam Lareó:

El origen y triunfo de la Pseudo Medicina.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Keyla Zamayoza
Pérez.

Panaceas. El "Original hongo michoacano" es un hongo de origen japonés se promueve para el tratamiento de cáncer, diabetes y asma. Pero el hongo citado ni está indicado en el tratamiento científico de esas afecciones ni es michoacano. (Silimaria) la promoción de innova, productos fuera de lo ordinario, menciona sus supuestas múltiples cualidades: hepatoprotectoras, contra la diabetes tipo 1 y 2. protege las células de los riñones en caso de insuficiencia renal, antioxidante, para el mayor rendimiento físico, reduce las concentraciones de colesterol malo, reduce los triglicéridos, en caso de litiasis en riñones y vesícula, antidepresivo, prevención del cáncer padecimientos de la piel provocados por el hígado. para tratar complicaciones en padecimientos con SIDA, reduce los efectos de la resaca, dolores de cabeza, fibromialgia, calicos, varices, asma, indigestión, dermatitis, intoxicación, náuseas, obesidad, anorexia, osteoporosis, en cuanto a sus beneficios en la diabetes mellitus, solo se han encontrado a nivel experimental. En 1996 se publicó en una revista médica estadounidense, un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana HBH administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses. El efecto de la HBH causa en el organismo es casi mágico pues afecta a casi todas las células del cuerpo

Reflexología

La reflexoterapia podal es una técnica cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados.

Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración de pie que le orientara en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejarlo de lado las exploraciones habituales, si no de poder manejar otra herramienta orientadora.

Al paciente se le puede enseñar a que lo practique el mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar.

La Reflexología es una terapia con origen chino, alrededor del año 4000 a.c. El primer registro histórico data del año 2330 a.c. en Egipto. Se pueden encontrar impresiones de los pies de huda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.c. en los templos cercanos Kusinara (China) y en el monasterio de Tientai, cerca del Pekin. Los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función. Se considera que la aplicación de una presión sobre distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y conduce a una liberación de toxinas y endorfinas, lo que facilita una potenciación de la función nerviosa,

Keyla
Samayoa
Perez.

VUDÚ

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Interculturalidad y Salud II

Keyla Samayoa Perez.

Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana

Como escuchamos vudú inmediatamente nuestra mente se imagina lo más terrible de todos los magias de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: muñecos vudú (estos últimos hasta los podemos encontrar como llaveros hechos de lana o de tela de diversos colores y con caritas felices) y tumbos (estos últimos los muertos vivientes que salen de sus tumbos por un poderoso hechizo, el cual salen a cometer horribles crímenes y actos aberrantes por ordenes del brujo que le hizo el consuro, ultimamente han tenido gran auge por los series televisivas y por el movimiento tumbi, una forma de pseudo protesta por el mundo globalizado y progresista).

El vudú es una religión mal conocida, desprestigiada, tergiversada por los reportajes, libros, las películas que se dicen serios y objetivos. De manera sistemática y con gran sensacionalismo, los medios extranjeros han contribuido a presentar la constantemente como una horrible acumulación de burdas supersticiones, orgas sexuales, magia negra, brujería, y maleficios.

El vudú como Martínez excelentemente nos dice, no es otra cosa que el culto a las deidades de la naturaleza, como suceden en la mayoría de los ritos africanos, los vudús son las deidades que representan el plano intermedio que está entre el Dios supremo y los hombres. El vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estructurando en tierras haitianas como un resultado

Bibliografías:

1. Godínez, G. M. (01 de Agosto de 2018). *Medicina interna de mexico*. (G. M. Godínez, Ed.) Recuperado el mayo de 2022, de Medicina interna de mexico: <http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>
2. PABLO SAZ, M. O. (Septiembre de 2005). *ELSEVIER*. (M. O. PABLO SAZ, Ed.) Recuperado el mayo de 2022, de ELSEVIER: <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>
3. Carrasco, I. R. (26 de mayo de 2015). *Scielo*. (I. R. Carrasco, Ed.) Recuperado el mayo de 2022, de Scielo: http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005